



Fitur: Málaga Deporte y Eventos

AYUNTAMIENTO PRESENTA EN EL **FITUR CUATRO GRANDES EVENTOS QUE TENDRÁN** LUGAR ESTE AÑO EN EL MARTÍN CARPENA

La ciudad acogerá tres acontecimientos deportivos de alto nivel: FIBA U17 World Cup 2022, World Pádel Tour y la Maratón de Málaga y el espectáculo sobre hielo 'Cristal' del Circo del Sol

19/01/2022.- El Ayuntamiento de Málaga, a través de Málaga Deporte y Eventos, ofrece este año 2022 cuatro grandes acontecimientos que acogerá la ciudad en las instalaciones del Palacio de Deportes José María Martín Carpena. Esta oferta ha sido presentada esta mañana en Fitur por la concejala de Deporte, Noelia Losada. Así, del 2 al 10 de julio será protagonista el baloncesto con la celebración de la FIBA U17 World Cup 2022, torneo en el que participan las mejores selecciones del mundo. En agosto, del 1 al 7, tendrá lugar World Pádel Tour, cita mundial de pádel profesional en el que participan los mejores jugadores de diferentes países, y que será visto por televisión en más de 100 países. Del 11 al 18 de diciembre, deporte y espectáculo se unen en la propuesta del Circo del Sol, que trae a Málaga su espectáculo sobre hielo, Crystal. También en diciembre, el día 11, la ciudad celebra la undécima edición de la Maratón de Málaga, que en 2021 contó con la mayor participación nacional de la historia, con la expectativa de recuperar los corredores extranjeros cuando las circunstancias lo permitan. El acto ha contado también con la presencia del diputado de Deporte de Diputación Provincial, Cristóbal Ortega; el secretario General de Deporte. Junta de Andalucía, José María Arrabal; el presidente de la Federación Española de Baloncesto, Jorge Garbajosa; el director de Expansión de World Padel Tour., Luis Torres; la WPT, Beatriz González; el director de Atresmedia jugadora profesional Eventos, Pablo López Barajas; y los embajadores de la Maratón de Málaga y Abel Antón.

FIBA U17 WORLD CUP 2022

Fecha: 02-10 de julio de 2022

FIBA U17 World Cup 2022 es un torneo de alto nivel en el que participan las mejores selecciones del mundo de Baloncesto. Es un evento de alto nivel deportivo ya que pone en escena al mayor talento baloncestístico en edad de formación y al que acudirán ojeadores de universidades americanas y de las mejores canteras europeas. Supone una proyección de impacto para Málaga, a nivel deportivo, social y de promoción internacional.

WORLD PÁDEL TOUR.

Fechas: 1 al 7 de Agosto.



















World Pádel Tour es el circuito mundial de pádel profesional donde se dan cita los mejores jugadores del mundo. La semana del 1 al 7 de agosto, Málaga y el Palacio de los Deportes Martin Carpena se convertirán en el epicentro del pádel mundial, a Málaga acompañarán en este 2022, otras ciudades españolas como Madrid, Barcelona, Valencia, etc. y otros países como Suecia, Emiratos, Francia, Portugal, Bélgica, Dinamarca, Italia, México o Argentina.

World Padel Tour supone la generación de un retorno ciudad durante la semana del evento, superior a los 2 millones de euros. En 2022 será visto por televisión en más de 100 países, con una media prevista de visualizaciones de 6,5 millones solo a través de las plataformas de WPT. A los que habrá que añadir los telespectadores en televisión. Las principales cadenas extranjeras que retransmitirán esta competición son Canal + en Francia, Sky en Italia, Telenet en Bélgica, Nordic en todos los países escandinavos, TyC Sport y ESPN en los países sudamericanos.

CIRCO DEL SOL: 'CRYSTAL'

Fechas: 11-18 de Diciembre de 2022

'Crystal' es un espectáculo sobre hielo a través del cual el Circo del Sol invita a salir de la realidad y deslizarte hacia un mundo que cobra una colorida vida con asombrosas proyecciones visuales. Cuenta con una banda sonora original con patinadores y acróbatas de nivel mundial que desafían las leyes de la gravedad. 'Crystal' es la creación cuadragésimo segunda del Cirque du Soleil que explora las posibilidades artísticas del hielo por primera vez. Presenta disciplinas con gimnastas y patinadores acrobáticos, figuras de estilo libre y patinaje extremo en una pista de hielo que se instalará en el Palacio de Deportes José María Martín Carpena.

MARATÓN DE MÁLAGA

Fecha: 11 de diciembre de 2022

El 11 de diciembre de 2022, se celebrará la 11ª edición del Maratón de Málaga, que también contará con la celebración de una Media Maratón. En 2021 se contó con la mayor participación de corredores nacionales, que han descubierto las ventajas de correr en Málaga: el circuito, el clima, las actividades paralelas, etc. Se prevén un importante incremento de la participación cuando puedan recuperarse los corredores extranjeros.

Tras el éxito de participación y marcas de la edición de 2021, se establecen los siguientes obietivos:

- Promoción de la Ciudad de Málaga y de sus atractivos, tanto culturales, ocio y de negocio.
- Incremento de participación hasta los 11.000 participantes en ambas carreras.
- Si la IAAF abre de nuevo la posibilidad de acreditarse como Plata, se solicitará la clasificación de Etiqueta de Plata.













